

Stadtführung im Lauftempo



Die Stadtführung hier an der Sundpromenade.

Foto: D. A.

Stralsund - Die Idee ist mehr als ungewöhnlich – eine Stadtführung im Lauftempo. Wer bei 6 km/h schnell aus der Puste kommt, sollte davon Abstand nehmen, an dem neuen Projekt der Stralsunder Tourismuszentrale „Stralsund laufend erobern“ teilzunehmen. Das Pilotprojekt startete am vergangenen Donnerstag vor der Tourismuszentrale, wo auch die Idee geboren wurde. In der Sporthochburg Stralsund sollten Alternati-

ven für die sportlichen Touristen angeboten werden. Und so entstand der Gedanke von dem laufenden Stadtführer, dem am Premierentag ca. 15 Läufer mit Hed-Sets bewaffnet folgten. Über sechs Kilometer ging die Strecke entlang der Fährstraße, der Baustelle Ozeaneum, der Sundpromenade, den weißen Brücken, durch das Küttertortor zurück zum Alten Markt. Für die erste Läufergruppe war es ein Kinderspiel, denn unter ih-

nen waren Vereinsläufer und Spieler des Handballvereins. Und auch für die Urlauber wird es kein Gewaltmarsch werden, glaubt Tourismuschefin Birgit Wacks. „Ich denke, dass es eine große Nachfrage geben wird.“ Noch vor dem Frühstück soll der Tourist laufend durch die Stadt, und danach lässt er sich sein Frühstück schmecken. Unter dem Motto „Nur ein bewegter Tag ist ein bewegender Tag“ macht die Tourismuszentrale

den Gästen das Angebot, die Altstadt im Laufschrift zu erobern. Nicht mehr als 6 km pro Stunde sind ein gemütliches Tempo, das nur kurze Erklärungen und Hinweise zur Geschichte, den Baudenkmalern und zu aktuellen Themen gestattet. „Stralsund laufend erobern“ können Gäste und Stralsunder zunächst auf Anmeldung rund um das Jahr, von Juni bis September jeden Dienstag um 8 Uhr ab Alter Markt. D. A.

StralsunderTourer 21.11.07